





審議された都市整備委員会で日本共産党森とおる議員は、「困るのは地域の住民だ」「都が調査中だ」といつている今こそ、要望書を出すべき」と採択を主張。



街頭での署名活動

## ◎住民税の軽減措置を

## もとめる陳情(継続)

相次ぐ増税で区民生活は大変になり、「区独自の住民税を軽減する制度をつくつてほしい」と陳情がだされ、区民厚生委員会(河野たえ子委員長)で審議されました。

返しました。

自民、公明、民主・  
区民の各会派は「住民  
税増税は低所得者には  
大変」といいつつ、社  
民党は「区独自の制度  
を作るのはむずかしい」

はひも付きでなく、由につかえる」「現の負担が重い」などと  
言。「都が独自の軽策について7月9日報告する」という区  
説明に、「それを見  
から」と継続、先送にしてしまいました。

## ◎地下鉄開通後も都営バスの 存続をもとめる陳情(継続)

日本共产党渡辺くみ子議員は、高齢者の実態をあげ、他の自治体での実施例も示し、独自の減免制度を作るよう追求。しかし、「区は「独自にはやらない」と固執した答弁を繰り

地下鉄都心線開通後も、池袋・渋谷間のバス路線を減らさないよう関係機関へ要望してほしいとして、597筆の署名とともにだされました。

地下鉄副都心線開通後も、池袋・渋谷間のバス路線を減らさないよう関係機関へ要望してほしいとして、97筆

他の会派は「大事な路線」「利用者も多い」などと発言しつつも、継続審査にしてしまいました。

地下鉄開通後も都営バスの存続をもとめる陳情(継続)

議員の兼業に関する  
民主黨

和賀井議員が代表を務めるNPO法人は、昨年より豊島区から介護認定調査委託を受け、今年4月からは介護予防サービス計画作成委託契約も結び、議員就任後も行っていました。

業者を確認中にこのことが  
区の指摘をうけた和賀井議  
員との委託契約を解除した  
でした。

謝罪しない」と態度を釈迦そ  
の結果議会は混乱し3日間も会  
期が延長されました。

この問題について日本共産党  
区議団は、知らなかつたですむ  
問題ではない、議員は区民の疑  
念のないよう自らの身を処すこ  
とが必要、議会としてもルール  
に沿つた対応をすべき、と筋を  
通して解決に努力してきました。

## ◎憲法九条改定に反対する陳情

不採擇

は民主党)は「意見がいろいろあり」などとして継続審査を主張。継続審査が否決されると、自民党、公明党は不採択を主張、民主・不採択を主張、区民は退席、結果陳情は不採択に。本会議でも民主・区民(民主党、社民党、生活者ネット)は退席。陳情は不採択になりました。

は民主党)は「意見がいろいろあり」などとして継続審査を主張。継続審査が否決されると、自民党、公明党は不採択を主張、民主・区民は退席、結果陳情は不採択に。本会議でも民主・区民(民主党、社民党、生活者ネット)は退席。陳情は不採択になりました。

区民は退席、結果陳情は不採択に。本会議でも民主・区民(民主党、社民党、生活者ネット)は退席。陳情は不採択になりました。

## ◎廃プラ焼却反対の陳情(続)

し、意見書の提出を求める陳情が総務委員会で審議されました。日本共産党儀武さとる、小林ひろみ両議員は「戦後62年戦争しなかつたのは憲法九条があつたから。ぜひ採択すべ

自民党は「九条を守  
れというのは、時代に  
逆行する」として不採  
択を主張、公明党は  
「九条一項、二項は堅  
持する」といい継続審  
査を主張、民主・区民

## ◎廃プラスチックの焼却反対の陳情(継続)